

Gobierno civil

[...]

Por la agresión de Pasajes

Dábamnos cuenta ayer de la agresión de que habían sido víctimas en Pasajes dos obreros, que resultaron levemente heridos.

El gobernador, refiriéndose a esta doble agresión dijo a los periodistas que había dado instrucciones para proceder con toda actividad a la evitación de nuevas agresiones, procediéndose con toda energía contra los que tal intenten.

[...]

obteniendo algunas pesetas.

Por la agresión de Pasajes

Dábamnos cuenta ayer de la agresión de que habían sido víctimas en Pasajes dos obreros, que resultaron levemente heridos.

El gobernador, refiriéndose a esta doble agresión, dijo a los periodistas que había dado instrucciones para proceder con toda actividad a la evitación de nuevas agresiones, procediéndose con toda energía contra los que tal intenten.

Conclusiones de la Federación de Sociedades Obreras